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多年前的#诗圣$杜甫

也有着强烈的梦想% 让我们惭愧的是!&诗圣$的梦想到今

天依然没能完全实现!许多人还在无奈地吟唱&我想有个

家$'让我们自豪的是!先辈们无论如何也预想不到!如今!

利用先进的建筑工艺和高新技术!人们为住得舒适(惬意(

便捷(人性化能翻出那么多花样% 住的梦想的多元化催生

了足够多元化的居住产品!现在唯一需要解决的是)这些

已经摆在眼前的梦想!得让老百姓买得起*
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!畅谈梦想(表达期待%

小桥流水"""理想居所 晚报记者 宋风 摄

单身公寓"""创业者的家 资料图片

追梦人!曹俊杰 年龄!
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岁

!

见习记者 姬慧洋

!我想有个家" #简简单单
#

个字$却是很多人心中最

真诚的梦想$尤其是对于那些既买不起商品房$又不够资

格买经济适用房$还不符合廉租房条件的!夹心层#来说"

曹俊杰是一个从农村走出来的孩子$今年
('

岁$

(#

岁参加

工作$现在每个月收入
(&&&

元左右" 谈起房子$他说%!我

希望房价能便宜点$经济适用房的申请条件再放宽点" #

!仅靠我个人的工资$ 想在周口买一套
!&&

平方米的商

品房$保守计算$不吃不喝需要
!"

年" 想买便宜点的经济适

用房吧$又要求必须是本地常住户口$居住
#

年以上"毕业到

现在我才在这里呆了
"

年$也没资格买经济适用房" 就现在

的我来说$就是房价
!&&&

元一平方米我还是买不起"#曹俊杰

说$!今年我
('

岁了$ 已到了该结婚的年龄" 我有过相亲的经

历$女方听到我没房子家还是农村的$就礼貌地跟我说了再见"

我的奋斗目标就是有套自己的房子$有个属于自己的家" #

曹俊杰说$还好$政府近些年已经对楼市多次进行调

控$近期新国五条细则的正式出台$就是为了进一步调控

楼市&随着国内各省市保障性住房政策的日渐成熟$周口

市目前不管是公租房'经济适用房'廉租房等都在大量建

设中$一旦这些保障性住房真正投入使用$可以解决像他

这样对房子有刚性需求的市民的购房要求" !希望不久的

将来$像我一样的人都能拥有自己的房子" #

告别!鸡鸣车响" 企盼静谧空间

有房住也想住得更惬意
追梦人!吴言 年龄!
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见习记者 姬慧洋

!凌晨
"

点$鸡就打鸣$鸡一叫$附近的狗也跟着叫$吵

得头都疼了$好不容易天亮了$鸡不叫了$车又开始多了$刹

车声'鸣笛声$我都快精神失常了" #家住周口市区七一中路

同和堂大药店附近家属院的吴言提起现在的居住环境$不

住地摇头" !以前在农村爷爷家住的时候$也是鸡叫'狗叫

的$那时我不觉得有啥不习惯的$现在在城市听到这么嘈杂

的声音$我总觉得无法忍受" #

!当初买这套房子的时候$我们全家都很激动$房子周

边有学校'医院'超市等等$生活非常便利$觉得住在这里

太好了"可时间长了$我回到家只能呆在自己的房间里$唯

一的娱乐形式就是看电视$下楼玩吧$楼下没有院子只有

狭长的一个通道"现在我常想象着$站在窗前能看到满眼春

色'楼下有小花园可供散步'晚上的小区内安安静静((#

提到居住环境$吴言向记者描绘了这样一个场景$在他眼里$

这一切是那么惬意而令人向往"

!买房子是件大事$ 要多少年的辛苦工作才能换来一

处遮风挡雨的住所$我们在买房前总想尽一切可能了解周

边的情况)))有没有公园'农贸市场* 学校'医院有多远*

会不会建垃圾中转站'信号塔之类的设施* 毕竟这一切都

与自己的生活息息相关" 小区周边的环境和配套设施在钱

的面前往往难以同时被满足$就像我家现在这样$生活是

挺便利$但是居住环境不够好" 现在想想$随着生活越来越

好$生活便利只是图个方便$而好的环境却能让我们享受

生活" #吴言说$现在$周口已经有了她向往的住宅小区$搬

迁入住就是她新的梦想"

小区条件好了#但是邻里关系远了

盼望社区搭建平台搞联谊
追梦人!李红梅 年龄!
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见习记者 王凯

谈起居住的梦想$ 家住周口市区七一路某小区的个体

工商户李红梅说$ 希望小区的居委会能够组织一些增加小

区居民联系的活动$而且最好形成固定模式$这样对促进邻

里关系很有好处"

!现在咱不愁吃不愁住$就是感觉邻里之间很陌生$见

面最多打个招呼" 其实$很多居民还是愿意相互交流的$但

是缺乏沟通的方式" #李红梅说$!刚搬进小区住的时候$我

和楼上楼下的关系也可以$没事时在一块儿吃顿饭$或者

谁家有红白事时相互通知一声$或者逢年过节小范围地搞

个家庭聚餐((但这样长此以往$我们这个小区的居民间

就形成了一些小的团体$关系好的经常来往$关系不好的

只是见面打个招呼" #

李红梅说%!在一些城市的小区$居民经常可以参加社

区组织的固定活动$适合各个年龄段的活动很齐全$而且

内容也比较丰富" 但是$在咱周口$那种由小区居委会牵

头$居民参加的活动真是少之又少" #

李红梅分析说%!不是小区里的居民不愿意在一起交

流$而是没有组织牵头$个人自发的又不稳定$很难持续长

久$要是咱周口的社区能组织起这样的活动$居民的积极

性肯定很高$这样大家就可以在一起相互交流$增加彼此

的了解" 现在的问题不是居民是否愿意参加$而是社区能

不能给居民提供这个沟通的平台$我真心期待这样的平台

能够早点建立起来" #

租郊区民房虽便宜#但是卫生$安全条件差

创业青年呼唤单身公寓
追梦人!王梦 年龄!

(#

岁

!

见习记者 王凯

王梦是一名刚毕业的大学生$目前在周口市区一家房

地产公司售楼处上班$她说$能住上卫生'安全的单身公寓

就是她对住房的最大梦想"

!我现在租住的是郊区一农户的房子$有
(&

平方米$每

月租金
!"&

元$说起来也不算贵$离上班的地方也不远" 但

是$由于经常加班$晚上要很晚才能下班$而我住的地方有

个很深的小胡同$没有安装路灯$回家时感觉有些害怕" 可

是没办法$要是租小区单元房$小一点的一月的房租要
(&&

元左右$水电费也比这边贵$不划算" #王梦无奈地说$!更让

我难以忍受的是$ 通常农户家会租住很多从事各色职业的

人$工作时间不同$上早班的起得很早$晚班的回来得又很

晚$这都难免会影响到其他人" 农户为了能多赚钱$把房子分

成十几间$门挨门$而且就两个厕所$如果有人占用厕所的

话$你只能在外面傻等着" #

王梦告诉记者$她很羡慕同学在外地打工住在单身公

寓里$虽然条件比不上小区的房子$但是看上去很整洁$有

保安$周围环境也很好" 现在她就希望咱周口也能建起适

合创业者居住的单身公寓$就算是贵点$她也愿意$这样就

可以安心工作了"


